

ABSTRAK

Diah Ayu Puspita Sari, NIM. 190101050082. Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Terhadap Kreativitas Siswa di SMPN 4 Belawang Kabupaten Barito Kuala pembimbing bapak Dr. H. Ahmad Salabi, S.Ag., M.Pd., pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Kegiatan Ekstrakurikuler, Kreativitas, Siswa.

Ekstrakurikuler adalah kemampuan pada siswa untuk membuat kombinasi baru berdasarkan data, informasi, atau unsur yang ada dan tersedia. Kreativitas sesungguhnya berkisar pada persoalan menghasilkan sesuatu yang baru. Kreativitas harus diarahkan pada proses dan hasil yang positif, tentu untuk kebaikan bukan untuk keburukan. Kreativitas siswa dalam arti meliputi keterampilan berpikir lancar (*fluency*), keterampilan berpikir luwes (*fleksibel*), keterampilan berpikir rasional, keterampilan memperinci atau mengkolaborasikan, dan keterampilan menilai (*mengevaluasi*).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis apakah terdapat kontribusi atau pengaruh antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap kreativitas siswa. Penelitian ini merupakan *field research* dengan pendekatan kuantitatif dan metode angket. Sebanyak 245 siswa dari SMPN 4 Belawang menjadi populasi, 133 siswa ditetapkan menjadi sampel berdasarkan acuan pemilihan tabel Isaac dan Michael. Responden dipilih menggunakan teknik *random sampling*.

Data penelitian ini dianalisis dengan IBM SPSS Statistics 22. Hasilnya menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap kreativitas siswa dengan nilai $F_{hitung} = 25,029 > F_{tabel} = 3,91$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Adapun nilai R^2 sebesar 0,560 menunjukkan bahwa kegiatan ekstrakurikuler berkontribusi sebesar 0,56 atau 56% terhadap kreativitas siswa. Hal ini menunjukkan bahwa kegiatan kreativitas yang diterapkan hendaknya diperhatikan mengingat kontribusinya pada kreativitas siswa cukup besar dan dapat menjadi sarana dalam mencapai misi yang ada pada lembaga pendidikan terkait.